

**BUSCA REELEJIRSE EN EL PRI**

Viggiano: Todo el día hablan de nosotros

En la carrera para buscar su reelección como secretaria general del PRI, al lado de Alejandro Alito Moreno, como presidente nacional, Carolina Viggiano responde a quienes advierten que la permanencia del actual dirigente sería el último clavo en el ataúd del tricolor. "Nos dicen que nos sacan el acta de defunción, pero todo el día hablan de nosotros", dice en [entrevista](#) con **El Sol de México**. Este domingo el PRI celebra

su asamblea donde sus delegados elegirán a su dirigencia nacional tras los resultados en las urnas, un proceso cuestionado por personajes como Manlio Fabio Beltrones, Dulce María Sauri o Aurelio Nuño. "Estamos estimulados porque los 6.6 millones de votos que obtuvimos (el 2 de junio) son votos limpios, son votos que fueron por su propio pie, por su voluntad", dice Viggiano.

VA POR REELECCIÓN EN EL PRI

VIGGIANO: TODO EL DÍA HABLAN DE NOSOTROS

RAFAEL RAMÍREZ

La candidata a secretaria general del tricolor dice que el partido debe hacer una verdadera autocrítica

Carolina Viggiano acepta las críticas al Partido Revolucionario Institucional (PRI), un instituto político que siempre está bajo el escrutinio público, más que los otros partidos. Por eso, la candidata a la Secretaría General del tricolor dice que todos hablan de ellos.

"Nos dicen que nos sacan el acta de defunción, pero todo el día hablan de nosotros", dice en [entrevista](#) con **El Sol de México** la compañera de fórmula de Alejandro Alito Moreno, quien busca repetir como presidente nacional del partido.

Este domingo el PRI realiza su asamblea donde sus delegados elegirán a su nueva dirigencia nacional, un proceso

cuestionado por personajes como Manlio Fabio Beltrones, Dulce María Sauri o Aurelio Nuño, porque Alejandro Moreno Cárdenas, pretende mantenerse en el cargo. La otra candidata es Lorena Piñón.

¿Cómo ve el ambiente para la elección del domingo después de las críticas que han habido?

Sin duda las críticas siempre serán bienvenidas porque nos obligan a ser mejores. Nos hacen revisar todos nuestros pasos de manera minuciosa y yo siempre estaré abierta a ellas, a las críticas, a las propuestas.

Somos un partido que siempre ha estado bajo el escrutinio público, no así lo están otros partidos. De nosotros nos dicen que nos sacan el acta de defunción pero todo el día hablan de nosotros. Y los demás partidos, pues tienen dirigentes de hace muchas décadas y nadie habla de esos partidos.

¿Qué sigue? Para nosotros es el interés de la población, porque pues hablan del PRI y eso nos lleva en esta etapa, pues a



ponerle mucho empeño, muchas ganas.

¿Cómo le van a hacer para reconstruir al PRI después de este proceso electoral en el que el oficialismo ganó prácticamente todo?

Nosotros estamos estimulados porque los 6.6 millones de votos que obtuvimos son votos limpios, son votos que fueron por su propio pie, por su voluntad. Estamos haciendo nuestras propias investigaciones para saber qué los hizo votar por nosotros, para poder fortalecer mejor nuestra oferta, nuestro mensaje y para reconquistar a quienes se fueron.

Tenemos que hacer sin duda una auto-crítica con mucha humildad, tenemos que romper paradigmas también y hablar las cosas por su nombre, ponerle el nombre que le corresponde a cada cosa, porque creo que esto es lo que habíamos evitado hacer durante todo este tiempo y que desde el 2000 debimos obligarlos a hacer una introspección profunda.

Nuestro problema es estructural, no es un problema de personas completamente, creo que el pequeño periodo en el que estuvimos como gobierno, de 2012 a 2018, perdimos una gran oportunidad de reconstruirnos como un partido en una época contemporánea.

¿Qué opina de este bloque que se está formando de opositores al interior del partido, entre ellos exdirigentes nacionales del partido?

Si hay críticos respecto del partido, son bienvenidos. Vamos a tener en los próximos meses una asamblea que va a ser estrictamente para revisar nuestra identidad, nuestro programa de acción, es decir, vamos al fondo.

Entonces, ahí es donde necesitamos decidir, porque esas voces puedan nutrir lo que debe hacerse en el partido y pienso que muchos de los compañeros que han sido críticos, pues han sido parte de una era neoliberal que nos ha hecho daño y tenemos que reconocer también que no fueron lo mejor.

¿Teme una desbandada de cara a la creación de nuevos partidos?

Sin duda es un país de libertades, la gente puede estar donde se sienta representada, lo que yo quisiera es que no fuera un asunto de espejismos o un tema simplemente de moda. Aquí sí necesitamos pensar con mucha seriedad el modelo de país que queremos, sobre un sistema democrático o que realmente abone a mejorar las condiciones de vida de la gente.

¿Qué opina de lo que dijo Aurelio Nuño, de que la reelección de Alito Moreno sería ponerle el último clavo al PRI?

Obviamente no coincido, él está en todo su derecho de emitir las opiniones que quiera. Creo que su voz crítica nos hubiera hecho mucha falta todo este sexenio que no estuvo aquí, estuvo en Estados Unidos. Nos hubiera ayudado mucho.

¿Qué espera del próximo domingo?

Yo espero una asamblea que se manifieste libremente. La promesa de Alejandro, y yo la respaldo también, es hacer cambios importantes en el partido. Creo que esa va a ser nuestra tarea y a eso vamos a estar obligados estos años.

ASAMBLEA

HOY, el PRI celebra una asamblea donde sus delegados elegirán a su nueva dirigencia nacional, un proceso cuestionado porque Alito Moreno busca mantenerse en el cargo



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Mexico

PP-5

11/08/2024

LEGISLATIVO



“Somos un partido que siempre ha estado bajo el escrutinio público”